

BROADCAST

Bupati Eka Putra: Ciptakan Generasi Qurani, Perlu Peran dan Dukungan Semua Pihak

Joni. Hermanto - TANAHDATAR.BROADCAST.CO.ID

Mar 26, 2022 - 16:13



Foto : Journalist.id

TANAH DATAR - Tantangan menciptakan generasi Luhak Nan Tuo yang Qurani semakin luar biasa, perlu dukungan peran dari semua pihak guna percepatannya, bisa dimulai dari lingkungan paling kecil yakni di dalam keluarga.

Sebagaimana yang disampaikan Bupati Tanah Datar Eka Putra, SE, MM saat

menghadiri acara cerdas santri TPA/TPSA Mushalla Nurul Ulum Nagari Tanjung Alam Kecamatan Tanjung Baru, Sabtu, (26/3/2022).

“Saat ini perkembangan teknologi tidak bisa dibendung, begitu banyak manfaatnya seiring dampak negatifnya ketika tidak digunakan secara bijak. Maka dari itu perlu membentengi generasi muda dengan mengamalkan Al-Quran, sehingga terwujud Kabupaten Tanah Datar yang Qurani, ini tentu harus didukung, dimulai kelompok sosial paling kecil yakni keluarga,” ujar Bupati Eka.

Bupati Eka menambahkan pemerintah daerah akan terus berupaya mewujudkan Tanah Datar madani berlandaskan Adat Basandi Syara', Syara' Basandi Kitabullah (ABS SBK) melalui program pemerintahannya.

Tidak hanya itu, Bupati Eka berpesan kepada masyarakat Nagari Tanjung Alam Kecamatan Tanjung Baru, serta masyarakat Kabupaten Tanah Datar pada umumnya, agar secara aktif mengadakan kegiatan keagamaan guna membentuk karakter generasi muda.

“Pemerintah Daerah telah melaunching program satu rumah satu hafizh, untuk mewujudkan Tanah Datar madani berlandaskan ABS SBK, dari sinilah akan lahir pemimpin masa depan yang di dadanya tersimpan Al-Quran, apa pun profesinya kelak,” ujar Bupati Eka.

Sementara itu, Pengurus Mushalla Nurul Ulum Alharid mengucapkan terima kasih atas dukungan pemerintah daerah di acara cerdas santri Mushalla Nurul Ulum yang diikuti sebanyak 80 santri/santriwannya.

“Acara ini diisi dengan berbagai kegiatan keagamaan, Masyarakat pun antusias untuk mensukseskan acara ini, tentu kehadiran pemerintah daerah menjadi motivasi tersendiri, untuk itu kami ucapakan terima kasih,” ujar Alharid yang saat itu juga dihadiri Kaban Kesbangpol Tanah Datar Irwan, Anggota DPRD Tanah Datar, Forkopimca Tanjung Baru, Wali Nagari Tanjung Alam, Niniak Mamak dan Tokoh Masyarakat jorong Gunuang Nagari Tanjung Alam. (JH)